



Cabero es el nuevo presidente de los antiguos alumnos de la Universidad

E. A. S.

SALAMANCA

El profesor de Derecho de la Universidad de Salamanca y portavoz del Grupo Municipal del PSOE en Salamanca, Enrique Cabero, ha sido elegido presidente de la Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca.

Cabero sucede en el cargo a Ángela Calvo tras ganar holgadamente las elecciones celebradas en la entidad, y en las que era el único candidato que optaba a la presidencia.

El nuevo presidente, que ya formó parte de las anterior junta directiva, tiene la intención de continuar con la labor de su antecesora en el cargo, según indicó el propio Enrique Cabero. ■